

Vuelta Ciclista

Escrito por Oscar Torrecilla

Sábado, 10 de Septiembre de 2011 00:00



No, muy deportistas no es que sean nuestros fraggle, pero les gusta practicar silloning y siesting cuando las bicis salen por la tele. Bueno, menos cuanto la etapa acaba debajo de casa, claro, así que aprovechamos la jarana que se montó en la Avenida para pasar un buen rato, sobre todo desde el balcón. Alicia fue más valiente (o mejor aficionada) y bajó al portal a verlos pasar de cerca. Fue un suspiro!

Arriba, lo más emocionante fue ver por el helicóptero cómo se acercaba la cabeza del pelotón al inicio de la Avenida, para lanzarnos todos a la terraza en cuanto entraron... Creemos que ganó un italiano...

{rokbox album=|myalbum|}images/stories/AlbumsRokZoom/VueltaCiclista/*.*{/rokbox}